

Roger Schmutz zu seiner Arbeit: «Hier wird es dir nie langweilig!»

Interview November 2022

Im Umfeld einer Garage aufgewachsen, ist Roger Schmutz noch heute begeistert, wenn immer es um vier Räder geht. Mit der entsprechenden Leidenschaft findet er bei der FRT Auto GmbH als Automobildiagnostiker für die Kundschaft überzeugende Lösungen und gibt als Berufsbildner seinen Wissensschatz auch an folgende Generationen weiter.

Roger, welche Aufgaben prägen deinen Arbeitsalltag als Automobildiagnostiker und Berufsbildner?

Zu meinen Arbeiten am Fahrzeug zählen vielfältige Instandstellungen, etwa von mechanischen, elektrischen oder elektronischen Teilen. Dazu gehört, dass ich die Autos im Sinne der Lösungsfindung gut anschau und in regem Austausch mit Werkstattkoordinator Pascal Bizeau stehe. Zudem ist die Lehrlingsausbildung Bestandteil meines Arbeitsalltages.

Bei der Fülle an Tätigkeiten ist bestimmt für Abwechslung gesorgt. Welche Aufgaben findest Du dabei besonders spannend?

Hier wird es dir nie langweilig! Sehr interessant ist beispielsweise die Suche nach Problemursachen und das Finden der passenden Lösung. Hierbei gilt, dass die Systeme älterer Autos andere Lösungen erfordern als dies bei heutigen, mit viel Elektronik ausgestatteten Fahrzeugen der Fall ist. Dabei kann ich mich auf unsere sehr guten Werkstatteinrichtungen wie auch auf meine Erfahrung abstützen.

Die FRT Auto GmbH ist markenunabhängig und bietet Eigentümern moderner wie auch klassischer Fahrzeuge qualitativ hochwertige Werkstattdienstleistungen. Was bedeutet dies für deine tägliche Arbeit?

Für mich ist dies mit positiven Aspekten wie auch mit sehr abwechslungsreicher und interessanter Arbeit verbunden.

Gibt es für dich persönlich bei der beachtlichen Anzahl unterschiedlicher Fahrzeuge verschiedener Marken Lieblingsfahrzeuge oder gar ein Traumauto?

Ich habe an allen alten Fahrzeugen Freude. Besondere Leidenschaft verspüre ich für den Porsche 911 Carrera. Daneben habe ich auch eine Affinität zu Ford, wobei mir gerade die Ford Shelby sehr gefallen. Darüber hinaus hatten meine Eltern eine Ford-Garage und lernte ich auf einem Auto dieser Marke fahren.

... und was spricht für dich klar dafür, das neuzeitliche Serienmodell oder den raren Oldtimer dem Werkstattteam der FRT Auto GmbH anzuvertrauen?

Alle zusammen leben die Leidenschaft fürs Automobil. So bereitet es Spass, in diesem Team Kundenwünsche zu erfüllen sowie Lösungen für alle Anliegen zu finden. Übrigens, es gibt nicht selten verschiedene Lösungen, auch abhängig von den Kundenbedürfnissen.

Was gefällt dir bei deiner Arbeit für die FRT Auto GmbH besonders gut?

Grundsätzlich ist es das Team, in dem jeder motiviert arbeitet. Zudem sehe ich es als Vorteil, dass die FRT Auto GmbH keine Markenvertretung ist. Die Vielfalt vom Vorkriegsmodell bis hin zum aktuellen Fahrzeug ist gross. Natürlich haben es mir auch die alten Autos angetan, einschliesslich den daran fälligen spannenden Arbeiten.

Man hat dich auch schon an Oldtimertreffen angetroffen. Welche Rolle spielen «vier Räder» in deiner Freizeit? Entspannst Du dich noch bei weiteren Freizeitaktivitäten?

Es ist für mich eine Befriedigung, ein klassisches Fahrzeug zu besitzen und in perfektem Zustand zu bewegen. Zudem bedeutet mir meine Familie viel und ich halte mich gerne in den Bergen auf.